



BELLE AVENTURE POUR OKS À LA COUPE DE FRANCE HANDIKART

Nicolas CHEVESSON nous parlait de son projet depuis des mois :
Participer à la **Coupe de France Handikart 2013** à Salbris.

Ce projet lui tenait d'autant plus à coeur que sa famille et lui-même s'investissent depuis des années dans la vie du club de Salbris.

Suite à des contretemps médicaux pour l'obtention de sa licence, puis budgétaires, il nous confirma sa participation le mercredi précédent l'épreuve.

Thierry ESTRE, le technicien d'OKS se mit immédiatement sur la fabrication des commandes au volant afin de fournir à **Nicolas** le kart le mieux adapté possible à son handicap.

C'est donc sans aucun entraînement et sans avoir roulé depuis 6 ans que **Nicolas** fit ses quatre séances d'essais libres le vendredi.

Il lui manquait deux secondes pour être compétitif mais toute l'équipe était confiante.



Dès les essais chronométrés, la moitié du retard fut comblée, **Nicolas CHEVESSON** réalisant le 8ème temps général. Seul «hic», et non des moindres, le pilote commençait à souffrir physiquement, notamment des cervicales.

Durant les trois manches qualificatives, les hauts et les bas se succédèrent. Les hauts, avec cette superbe première manche dans laquelle **Nicolas** se classa 4ème avec le deuxième temps en course, puis les bas, avec son abandon dans la seconde qualif' suite à la casse de sa chaîne.

Après avoir sagement assuré la dernière manche, le pilote OKS se retrouva placé 8ème sur la grille de départ de la préfinale.

Grosse déception lors de celle-ci, car dès le départ un carambolage anéantit tous les espoirs de notre représentant qui repartit attardé après le premier virage et ne put faire mieux que 15ème.



Pour **Nicolas**, la finale fut l'apothéose de cette Coupe de France Handikart 2013. Partant de la 15ème position, «le couteau entre les dents», **Nicolas** dépassa un par un ses adversaires pour rejoindre la 4ème place à quelques tours de l'arrivée mais un petit «coup de mou» physique dans les derniers tours lui fit perdre une place. Cette 5ème place au général, assortit du 3ème meilleur temps, reste un super résultat. Cette Coupe de France restera dans nos mémoires tant la motivation, le respect et le fair-play entre les pilotes furent remarquables.

Nous espérons poursuivre l'expérience l'an prochain !!!

OKS tient également à féliciter **Laurent MARCHANDISE** pour avoir emmené de belle manière son ensemble CRG/IAME à la victoire, au Championnat de France KZ125 2013, qui avait lieu en même temps que la Coupe de France Handikart.

N'hésitez pas à nous contacter au 05.61.91.03.18 ou par mail oks@oks-karting.com si vous souhaitez plus de renseignements concernant notre matériel et nos services.

